

Romero reiteró a E. U. respeto a los Derechos

Washington, septiembre 8. (UPI). El Salvador informó hoy a Estados Unidos que abrirá sus puertas a grupos investigadores de la ONU y la OEA sobre derechos humanos a la vez que anunció la aprobación del proceso de mediación con Honduras, firmado aquí en 1976.

Ambos asuntos fueron comunicados al presidente Jimmy Carter por el primer mandatario salvadoreño, general Carlos Humberto Romero, durante una reunión de 45 minutos que sostuvieron en la Casa Blanca. "Ambas noticias son muy gratas para nosotros", dijo Carter al recordar que particularmente el

asuntos de los derechos humanos había sido motivo de preocupación de parte de su gobierno.

"Nos contentamos con estos logros y el que se hayan resuelto estos problemas —agregó—. Estoy seguro que en el futuro tendremos una relación mucho más estrecha con El Salvador".

"Han sido eliminadas"

Carter prometió que las críticas y las preocupaciones que habían sido expresadas en el Congreso y la Casa Blanca debido a la si-

— Pasa a la página 32 —

Extender clima de dignidad y respeto a L. A. exhorta Todman

Nueva York, septiembre 8. (AP). El secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Terence A. Todman, exhortó hoy a la comunidad empresarial norteamericana a cooperar en el esfuerzo por proyectar sobre el hemisferio el espíritu de equidad y reciprocidad que presidió la concertación del nuevo acuerdo sobre el Canal de Panamá "como un símbolo de las relaciones globales de los Estados Unidos con la América Latina".

Subrayó la necesidad de extender a todo el continente el clima de "dignidad y respeto mutuo" que rodeó la negociación de este tratado como condición indispensable para asentar las relaciones entre Washington y sus vecinos del sur sobre una base de estabilidad.

Tales apreciaciones están contenidas en un discurso pronunciado en nombre de Todman por su subsecretario Richard A. Arellano durante un almuerzo servido hoy en el Plaza Hotel de Nueva York

— Pasa a la página 32 —

Causó sensación Sra. de Orfila en firma de tratado

Washington, 8 de septiembre. (UPI). Todo el mundo esperaba que las estrellas del acto de anoche en la Unión Panamericana fueran el presidente Jimmy Carter y el jefe de gobierno de Panamá, Omar Torrijos, pero súbitamente las cámaras captaron en

— Pasa a la página 32 —

Continúan las protestas en Panamá por firma del Tratado

Panamá, septiembre 8. (AP). Estudiantes panameños lanzaron hoy piedras y bombas incendiarias en la continuación de sus manifestaciones de protesta contra el nuevo tratado con Estados Unidos, que en su opinión retrasa demasiado tiempo la entrega del canal a este país. No se informó de víctimas y las fuentes policiales declinaron informar si se efectuaron arrestos. Una treintena de personas fueron arrestadas y docenas resultaron heridas —aunque ninguna de gravedad— en manifestaciones similares efectuadas el día anterior frente a la cancellería panameña.

La Guardia Nacional empleó gas lacrimógeno para dispersar a unos 700 manifestante.

Hoy, testigos dijeron que un centenar de afiliados a la Federación Revolucionaria Estudiantil efectuaron hoy una manifestación de diez minutos en la frontera de

la zona administrada por Estados Unidos.

Se dijo que hubo escaramuzas con la policía antimotines cerca de la zona, y que los manifestantes se dispersaron en grupos pequeños que lanzaron piedras contra la policía en las calles adyacentes.

Los testigos dijeron que los agentes antimotines "hicieron uso restringido" de la fuerza. También hubo choques en calles céntricas, según los informantes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOTA. Nueva York, septiembre 8. (AP). El alcalde de Nueva York Abraham Beame, vota hoy en las elecciones primarias de la ciudad. Beame busca la reelección.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
LLEGAN A CARACAS. Septiembre 8. (AP). El Rey Juan Carlos de España y la Reina Sofía bajan de su avión al llegar hoy a Caracas, Venezuela, donde darán comienzo a una gira por seis países latinoamericanos.

Llegan a Venezuela Reyes de España en 1ª etapa de su gira

Caracas, septiembre 8. (AP). (Por Nigel Cumberbatch). El Rey Juan Carlos de España y su esposa la Reina Sofía llegaron aquí hoy en la primera etapa de una gira considerada como otro esfuerzo para robustecer las relaciones entre su país e Iberoamérica. La visita de los monarcas aquí, la segunda en menos de un año, durará aproximadamente 48 horas. Su actual viaje también incluye visitas a Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica y Panamá.

Hace casi un año el Rey Juan Carlos y su esposa efectuaron una visita oficial de cinco días

a Colombia y estuvieron brevemente en Venezuela y la República Dominicana. El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez, visitó España a principios de este

— Pasa a la página 56 —

Melgar anuncia plan para el retorno a vida constitucional

Washington, septiembre 8. (AP). El presidente de Honduras Juan A. Melgar anunció hoy que dentro de pocas semanas su país adoptará un plan para el retorno a la vida constitucional. Melgar hizo el anuncio al depositar la ratificación de su país a la convención de la Organización de los Estados Americanos sobre derechos humanos. "Me complace expresar en esta solemne ocasión que antes de que finalice el año se emitirá la ley correspondiente para que, en las fechas que en la misma se señalen, el pueblo hondureño elija un gobierno en comicios libres y honestos".

Melgar dijo que esos comicios "reflejarán el clima luminoso de paz y tranquilidad que actualmente impera en la república". El presidente hondureño aseguró que es "un sincero creyente en los derechos fundamentales del hombre, cuya identidad es de-

— Pasa a la página 56 —

Esposa de Pinochet invita a Primeras Damas a Chile

Washington, septiembre 8 (UPI). (Por Herman Beals). La esposa del presidente chileno Augusto Pinochet cree que la única forma en que se puede conocer la exacta verdad de lo que ocurre en su país es en el terreno mismo y por ello ha invitado a las primeras damas de todo el continente a Santiago. En Chile las primeras damas podrían visitar todos los lugares que quisieran, "las partes más bellas y también las partes feas", según dijo en una entrevista exclusiva con United Press International la señora Lucrecia Hiriart de Pinochet, quien defiende cálidamente la labor de

gobernante de su marido y confiesa que no le afectan en absoluto las acusaciones que se hacen contra el general, porque "sabe que no son verdad".

— Pasa a la página 56 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
PIDEN LIBERTAD. (septiembre 8. (AP). Ocho de los once terroristas cuya libertad piden los secuestradores del industrial alemán Martin Schleyer. De izquierda a derecha, arriba: Hanna Krabbe, Sabine Schmitz, Ingrid Moller y Vera Becker. Abajo: Ulrich Sonnenberg, Jan Carl Raspe, Gudrun Ensslin y Andrés Baader. (Fotos recientes de Archivo).